

Das Bild vom Kind

Wir sehen das Kind als individuelle Persönlichkeit an, das Handelnder seiner eigenen Entwicklung ist. Das Kind ist von Geburt an ein Akteur, dem man von Anfang an mit **Respekt und Achtung** begegnen muss. Jedes Kind hat sein eigenes Entwicklungs- und Lerntempo, das unterschiedlich sein kann. Es macht genau dann seinen nächsten Entwicklungsschritt, wenn es sich dafür bereit fühlt. Auch zu einer Entwicklung gehören immer wieder Rückschläge, die ebenfalls einen Lernprozess kennzeichnen. Seine Eigenständigkeit, Einzigartigkeit und Persönlichkeit kann sich frei entfalten, wenn wir dem Kind die Möglichkeit geben, seinen eigenen Impulsen zu folgen. Wenn es selbst entscheiden und entdecken darf, womit es sich beschäftigen mag, ist es mit großer Aufmerksamkeit und Ausdauer beim Forschen und Hantieren dabei.

In unsere Einrichtung nehmen wir die Kinder an, so wie sie zu uns kommen und begegnen ihnen mit **Achtsamkeit und Wertschätzung**. Wir nehmen die Kinder von Anfang an ernst, damit sie Vertrauen zu uns aufbauen können. Bei uns erfahren die Kinder Schutz und Geborgenheit, sodass sie sich sicher und wohl fühlen. Wir stellen den Rahmen zur Verfügung, den Kindern selbstständiges Lernen zu ermöglichen, individuelle Erfahrungen zu sammeln und soziale Kompetenzen zu erwerben.